
Rechenschaftsbericht Finanzreferat Februar 2022 
- Prima Nota für Januar gelesen 
- Die üblichen Rechnungen wurden geprüft und ggf. angeordnet 
- AEs wurden angeordnet 
- AWD gehabt 
- Information des Personalrates über die finanzielle Lage nach LPVG 
- Coronabedingt über Karneval nicht gearbeitet 
- Bei der konstituierenden Sitzung des HHA das Angebot gemacht mal die Finanzen der 
Studierendenschaft zu erklären, wurde nur von Michael Benning von der FK angenommen 
- Treffen mit den Steuerberater der VRT 
 
Thomas Ortmann 


